

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag. Barbara Prammer  
Parlament  
1017 Wien

**XXIV. GP.-NR**

6882 /AB

**21. Jan. 2011**

zu 7051 /J

Geschäftszahl: BMUKK-10.000/0343-III/4a/2010

Wien, 18. Jänner 2011

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7051/J-NR/2010 betreffend: Beschaffung von Elektromobilen, die die Abg. Dr. Susanne Winter, Kolleginnen und Kollegen am 2. Dezember 2010 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

Im Fuhrpark des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur befinden sich derzeit keine Fahrzeuge mit Elektroantrieb.

Zu Fragen 2 und 3:

Das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur ist bei Beschaffungen von Fahrzeugen an umweltgerechten Lösungen sehr interessiert. Dabei wird auch eine Beschaffung von Elektromobilen in Betracht zu ziehen sein, wenn dies nach den Aspekten der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt ist, wobei insbesondere weiters die Marktreife, die Verfügbarkeit (auch von entsprechenden Modellen) oder die Reichweite bzw. die Kilometerleistung einer Stromladung zu prüfen sein werden. Zudem muss seitens des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur auch abgewartet werden, ob seitens der Bundesbeschaffung GmbH eine Ausschreibung bzw. Vergabe für elektrobetriebene PKW zum Anschaffungszeitpunkt gegeben ist.

Die Bundesministerin:

